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SOLICITA AO EXMO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL A COBERTURA TOTAL DO 
CANAL DO BRAGA, ASFALTAMENTO, JARDINAGEM E ARBORIZAÇaO 
CALÇADAS.
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ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm9 Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando a cobertura total do Canal do 
Braga, asfaltamento da parte que se encontra abandonada, 
jardinagem e arborizaçêo e calçadas.
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JUSTIFICATIVA

O Bairro do Braga em poucos anos sofreu uma explosão 
imobiliária e simultaneamente alcança índice populacional fora 
dos parâmetros de controle.

Com esta posição passou a ser de difícil alcance para o 
Poder Público dar maior infra-estrutura ao bairro.

Problema que perdura como um dos mais sérios que assola 
o bairro, vem a ser o Canal do Braga, cuja construção alcançou 
apenas a cobertura e asfaltamento de parte da avenida.

Com a atitude que foi tomada no Governo passado, 
criou-se, além de processo negativo, o desequilíbrio, provocando 
a injustiça social, quando alguns se beneficiaram da obra e 
outros permanecem, podemos dizer, como as luzes apagadas no 
final do túnel.

É mister, também, que se leve em consideração que é 
necessário que se termine toda posição de infra-estrutura 
parte que já foi construída, como por exemplo, jardinagem, 
arborização e todas as calçadas dos moradores que ali residem.
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SALA DAS SESSÕES, 24 de Setembro de 1997.
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